

# *La Syrie demande la levée du blocus injuste et condamne l'ingérence dans les affaires intérieures de Cuba*



**Ministère syrien des Affaires étrangères**

Damas, 21 mars (RHC) Le gouvernement syrien a appelé aujourd'hui la communauté internationale à assumer ses responsabilités et à œuvrer pour la levée du blocus imposé par les États-Unis à l'île depuis plus de six décennies.

Si Washington se préoccupait vraiment du peuple cubain, il aurait immédiatement levé le blocus, répondant ainsi aux besoins fondamentaux du peuple cubain et lui permettant d'atteindre le développement durable dont il a besoin, a déclaré le ministère syrien des Affaires étrangères dans un communiqué transmis aux médias aujourd'hui.

Washington devrait autoriser la liberté de navigation dans les ports cubains et l'arrivée de produits dérivés du pétrole, et lever les restrictions financières imposées aux banques cubaines afin qu'elles puissent importer les produits de base dont le peuple cubain a besoin.

Il ne fait aucun doute que la situation économique difficile de l'île est due aux politiques immorales de Washington et à ses sanctions illégales représentées par le blocus financier, commercial et économique asphyxiant qui dure depuis plus de 64 ans, indique le texte de la déclaration.

D'autre part, le ministère syrien des affaires étrangères a fermement condamné l'ingérence flagrante des États-Unis dans les affaires intérieures de l'île et a rejeté l'approche de Washington basée sur l'instigation, la distorsion des faits et le lancement d'accusations infondées pour déstabiliser la situation.

Selon la note, Washington a profité des conditions économiques difficiles que connaît le peuple cubain, sachant qu'il en est la principale cause.

Le communiqué exprime le soutien de Damas aux mesures de précaution urgentes prises par le gouvernement cubain pour trouver des solutions aux problèmes économiques par le biais d'initiatives positives.

En outre, le ministère a réitéré son soutien à La Havane pour faire face aux défis et a condamné les sanctions et le blocus inhumain imposé par les États-Unis à Cuba et à d'autres pays.

La veille, l'Association des diplômés syriens des universités cubaines a exprimé dans un communiqué sa ferme condamnation de la politique hostile et néfaste des États-Unis à l'égard de l'île.

L'entité a estimé dans un communiqué que des ingérences similaires et des actes calomnieux de Washington ont été menés par l'Empire en Syrie et dans d'autres nations arabes pendant le soi-disant "printemps arabe" et n'ont apporté que le chaos et la mort.

Il a estimé que la situation économique difficile, les pénuries et les difficultés auxquelles la population est confrontée quotidiennement sont dues à l'impact du blocus imposé depuis plus de six décennies.

Une position similaire a été exprimée dans un communiqué de presse du Front démocratique de libération de la Palestine (FDLP).

Nous rejetons les actions d'instigation menées par l'impérialisme américain contre Cuba, son peuple et son gouvernement, dans le but de porter atteinte à la sécurité, à la souveraineté, à la stabilité et à l'unité interne du pays, et de créer des brèches en promouvant le mensonge, en générant des conflits internes, en affaiblissant le moral du peuple et en semant le chaos dans le pays, a déclaré un communiqué du FDLP (Source:PL).



**Radio Habana Cuba**